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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка компьютерной программы для анализа областей внимания пользователей». Актуальность работы обусловлена необходимостью создания вспомогательных средств для улучшения дистанционной деятельности. Такие средства должны просты в использовании и экономны с точки зрения вычислительной мощности для возможности их запуска на любых компьютерах, которые могут быть использованы пользователями.  Целью работы является создание компьютерной программы, способной оценивать внимание пользователей, используя различные алгоритмы компьютерного зрения. Были исследованы различные методы наблюдения за людьми, а также анализа их внимания: 1) Методы обнаружения людей, 2) Методы опознания людей, 3) Методы определения направления взгляда, 4) Методы определения положения тела. 	В результаты была написана программа реализующая алгоритмы, способные предоставлять точные показания при различных условиях.
        

        
          The subject of the graduate qualification work: “Development of a computer program to analyze the areas of attention of users”. The work is dedicated to creating aids to improve telecommuting. Such tools must be easy to use and economical in terms of computing power to be able to run on any computers that may be used by users. The aim of the work is to create a computer program capable of assessing the attention of users using various algorithms of computer vision. Various methods of observing people, as well as analyzing their attention, have been investigated: 1) Methods for detecting people, 2) Methods of identifying people, 3) Methods for determining the direction of gaze, 4) Methods for determining body position, As a result, a program was written that implements algorithms capable of providing accurate readings under various conditions.
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                Количество обращений: 5
                

                За последние 30 дней: 0
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